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別紙標準様式（第７条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第 7回 枚方市総合計画審議会 

開 催 日 時 平成 27 年 2 月 27 日（金） 18 時 00 分から 18 時 25 分まで 

開 催 場 所 市役所別館 4階 第 3・4委員会室 

出 席 者 

会長：新川委員 

副会長：吉川委員 

委員：伊東委員、岡田委員、加藤委員、角野委員、後閑委員、小原委員、 

嶋田委員、谷本委員、德久委員、冨岡委員、橋本委員、本田委員、 

宮原委員、三輪敦子委員、三輪信哉委員    

欠 席 者 榮野委員、北川委員、髙井委員 

案  件  名 
1．基本計画に係る部門別の取り組みについて 

2．今後の進め方について 

提出された資料等の 

名 称 

1．部門別の課題と対応一覧（案） 

2．部門別の取り組み進捗状況一覧 

3．総合計画策定スケジュール（案） 

参考資料 枚方市の社会動態（転入・転出）の状況 

決  定  事  項 

1．部会の進め方について、資料 1及び資料 2に基づき、基本目標の「安全で、利

便性の高いまち」、「健やかに、生きがいを持って暮らせるまち」、「一人ひとり

の成長を支え、豊かな心を育むまち」を本日の部会で確認・議論し、次回の部

会で、残りの基本目標等について議論していくこととした。 

2．資料 1及び資料 2の内容について事務局から説明を受けた。 

3．今後の計画策定のスケジュールを確認した。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 
公開 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍 聴 者 の 数 1 人 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
政策企画部 企画課 
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審  議  内  容 

 
新川会長 

 
 皆さん、こんばんは。定刻ですので、第 7 回総合計画審議会を進めてまいりたいと思
います。なお、まだご到着でない委員もいらっしゃいますけれども、少し遅れるという
連絡をいただいていますので、先に始めさせていただければと思います。 
 本日の審議会ですが、前回ご確認いただきましたように、お手元に「部門別の課題と
対応一覧（案）」という資料をご用意させていただいているかと思います。今日はこの資
料についてまず事務局からご説明をいただき、この案について全体でご理解をいただい
た上で、後半部分では 2 つの部会に分かれて、具体的にご意見、ご議論をいただいてま
いりたいと思っております。 
 なお、2つに分かれてということで、部会方式を採らせていただきますけれども、基本
構想のときと同じ部会でということで、これも前回ご確認をいただいている点でござい
ます。 
 今回、「5 つの基本目標」を 2 つの部会で議論するときに、前半と後半をどちらかの部
会に分けてというやり方ではなくて、両方の部会で同じものをご議論していただく。こ
ういうやり方で進めるということで、これもご確認いただいているところであります。
両方でご議論をしていただいて、もちろん重なるところがあってもよろしいかと思いま
す。改めてこういう全体の審議会の場で、議論を詰めていければと思ってございます。
そうすることでよりよい内容に仕立て上げていく。そういう手順を取りたいと思ってご
ざいます。この点も前回、ご確認いただいた点ですが、よろしくお願いいたします。 
 また、重点化すべき項目というのも、これまでのご議論でぜひ出していきたいという
ご提案をいただいていましたけれども、これにつきましては、「5 つの基本目標」全体を
見ていただいた上で、重点化項目、全体に横串を刺すようなものを改めて抽出していた
だき、議論をしていただく。これは後回しということになりますが、そういうふうにし
たいと思ってございます。 
 以上、前回までにご確認いただいたやり方で、今日、この後の議論を進めてまいりた
いと思ってございますが、今日改めてご了解をいただかないといけない点が 1 点ござい
ます。それは本日、お手元の資料、「部門別の課題と対応一覧（案）」がございますけれ
ども、ここには基本目標の 5つの柱と行政の推進姿勢について、6つの項目がすべて記載
されております。ですが、今日の部会、この後、1時間半ばかり取りたいと思っておりま
すけれども、その限られた時間の中で全部の項目はきっと大変だろうということで、今
日は 5 つの柱のうちの前半の 3 つ、これについて主にご議論、ご意見をいただくという
ことにしてはどうかと考えております。進め方といたしましては、もちろんそれぞれの
部会の部会長の先生方にお願いしたいと思ってございますけれども、こういう進め方で
いいか、おはかりをさせていただきたいと思いますが、ご了解いただけますでしょうか。
 ありがとうございました。それではそういう進め方でいきたいと思いますが、まずは
先ほど申し上げましたように、たくさんの資料等もいただいてございます。委員の出席
状況、それから資料のご確認など、まず事務局の方にお願いをして進めてまいりたいと
思います。恐縮ですが、事務局、よろしくお願いします。 
 

事務局  本日の出席委員は 16 名で、枚方市附属機関条例に基づき、審議会が成立していること
をご報告申し上げます。 
 続きましてお手元の資料の確認をさせていただきます。 
（手元の資料の確認） 
 

新川会長  それでは、もし不足分等ございましたら、事務局の方にお申し出いただければと思い
ます。 
 早速ではございますけれども、本日の次第を進めさせていただければと思います。案
件の（1）基本計画に係る部門別の取り組みについてということで、事務局の方から先ほ
ど申し上げましたように、全体のご説明をいただくということにしたいと思います。 
 なお、資料につきましては、事前に各委員の皆様方のお手元にも届いていたと思いま
すので、ご説明は簡単にお願いできればと思います。それでは事務局から、ご説明よろ
しくお願いいたします。 
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事務局 （資料 1「部門別の課題と対応一覧（案）」）の説明 
（資料 2「部門別の取り組み進捗状況一覧」）の説明 
（参考資料「枚方市の社会動態（転入・転出）の状況）の説明 
 

新川会長  どうもありがとうございました。資料の概略、枠組みについて、今、ご紹介をいただ
きました。具体的な内容についてはそれぞれ部会に分かれてご審議をいただくというこ
とでございますので、内容についてはこの後にしたいと思いますが、現時点でこの資料
の性質であるとか、使い方であるとか、このあたりについて何かご質問などございまし
たら、いただいておきたいと思いますが、いかがでしょうか。 
 それでは、一応こういう資料を前提として、この後議論をしていただくということで
進めさせていただきます。その中で、疑問な点等は各部会で事務局等にご確認いただけ
ればと思います。恐縮ですが、できるだけたくさん時間を取りたいので、どんどん進め
させていただければと思います。 
 特になければ、案件の（2）今後の進め方について、事務局の方からご説明をいただけ
ればと思います。よろしくお願いいたします。 
 

事務局 （資料 3「総合計画策定スケジュール（案）」の説明） 
 

新川会長  ありがとうございました。ただいまの説明のように、来月にもう 1 度、部会を開かせ
ていただきまして、まずはこの基本計画の内容について、今日は前半部分、次回は後半
部分ということで、すべて見ていただいてご議論、ご意見をいただくということで、新
しい年度に入って 4 月以降は、また改めて集まってご議論をいただく。そんな進め方を
してまいりたいと思っております。 
 4 月以降の日程はまた改めて調整をさせていただきたいと思ってございますが、今後の
進め方につきましてはいかがでしょうか。何かご意見、ご質問ございましたらお願いし
たいと思いますが。よろしゅうございますか。 
 それでは、こういう進め方でいきたいと思います。なお、事務局の方から、この後の
部会の進め方について、今までと基本的には同じかと思いますが、改めて少し説明をし
ていただければと思います。よろしくお願いいたします。 
 

事務局 （部会の進め方について説明） 
 

新川会長  どうもありがとうございました。それでは、進め方等、各部会でご確認をいただけれ
ばと思います。第 7 回の審議会につきましては以上で終了とさせていただきます。この
後部会ですが、よろしくお願いいたします。どうもご苦労様でございました。 
 

 


